
Mairie de Prades 
 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 MAI 2021 
 

Monsieur le Maire souhaite la bienvenue aux Conseillers présents et donne lecture de l’ordre 
du jour. Le compte rendu de la dernière réunion du Conseil est adopté dans l’état.  

 
En préambule Monsieur le Maire donne lecture d’une lettre du Sénateur Alain Marc qui 

indique son intention de quitter le Conseil Départemental et les raisons qui justifient sa décision. Il 
considère la candidature de monsieur Viala comme son successeur. 

 
DELIBERATION 
 
Indemnités pour horaires de travail supplémentaires 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal des difficultés rencontrées lors des 
remplacements des personnels municipaux absents. Il indique la facilité par contre à utiliser le 
personnel travaillant déjà pour la Mairie mais signale qu’il faut une délibération du Conseil pour 
pouvoir rémunérer ces personnes-là en heures supplémentaires. 

Après discussion, le Conseil Municipal adopte à la majorité cette décision (1 abstention). 
 
INFORMATIONS 
 
Traversée de Prades 

Après le travail présenté par monsieur Frayssinet, le Maire et les Adjoints ont reçu monsieur 
Durand du Conseil Général qui a fait d’autres propositions. Celles-ci seront soumises à monsieur 
Frayssinet et les travaux commandés après décision. 
 
Les Routes 

David Bousquet s’est entendu avec monsieur Frayssinet sur la commande des travaux pour 
l’année. Pour mémoire ceux-ci se situeront dans les parages du moulin de Métallis – Couteau et 
Buscastels. 

 La somme de 8000 € prévue pour les emplois partiels a été réintégrée aux travaux 
d’investissement. L’entreprise Conte a fait un don de 6 tonnes d’enrobé à froid pour réparer les trous 
de toutes les routes de la Commune. Yohan Frayssinhes se chargera de la réparation des routes. 
 
Boulouis 

Toutes les autorisations ont été obtenues et le nettoyage de la parcelle devrait débuter dans 
les jours à venir. 
 
City Stade 

Les devis ont été demandés et devraient arriver à la Mairie. La famille Daures contactée pour 
la vente du terrain près de la Mairie n’a pas parue très intéressée. Un échange peut être envisagé avec 
une parcelle du lotissement. Le Maire en demande l’autorisation au Conseil qui approuve 
éventuellement ce type de transaction et avance même de donner une surface plus importante afin 
de décider le vendeur à la transaction. 
 
Barycou 

Francis Verdier propose la reprise du Barycou. Il souhaite toutefois avoir des gens sur qui 
s’appuyer et a pensé aux associations de la Commune. Guillaume Puech qui a déjà « planché » sur le 
sujet se penchera sur la question. 
 



Cloches 
La sonnerie automatique (angélus) ou commandée (glas ou volée) fonctionne normalement. 
En outre une télécommande efficace depuis la Mairie peut commander les cloches à volonté.  
La sonnerie des heures peut être aussi mise en route. Après discussion il est arrêté de faire 

sonner les heures uniquement entre les angélus du matin et du soir. 
 
Prochaines élections départementales et régionales 

Le Maire rappelle le changement du lieu de vote et commente l’organisation qui était en place 
jusqu’alors.  

Il rappelle que pour les gens vaccinés qui voudront être assesseurs pas de problème et pour 
les autres la Préfecture devrait fournir des tests à faire au moment des élections. 
 

Tableau emploi du temps pour les deux tours de vote 
 

  
 

Horaires 
 

 
Nom 

 
Nom 

 
Nom 

 
08 - 10 

 

 
Jacky 

 
Stéphane 

 
Julien 

 
10 - 12 

 

 
David 

 

 
Bénédicte 

 
Romain 

 
12 - 14 

 

 
Pierre 

 

 
Guillaume 

 
 

 
14 - 16 

 

 
Caroline 

 
Eric 

 
 

 
16 - 18 

 

 
David 

 
Nathalie 

 
Jacky 

 
 Dépouillement 

 

 
Julien 

 
Caroline 

 

 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
Formation premiers secours 
D’un accord général, la formation est envisagée pour les membres du Conseil à la rentrée de 
septembre. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 23 h 00 


